

# *Le président cubain salue le courage du révolutionnaire Camilo Cienfuegos*

---



La Havane, 28 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en exergue ce vendredi l'hommage rendu au révolutionnaire Camilo Cienfuegos qu'il a décrit comme un commandant exemplaire et une synthèse de la loyauté, du courage et de l'identité cubaine.

Sur son compte Twitter, Miguel Díaz-Canel s'est référé à la cérémonie traditionnelle en hommage à celui que l'on appelle aussi le Héros de Yaguajay.

Le 28 octobre 1959, l'avion à bord duquel Camilo Cienfuegos rentrait de Camagüey à La Havane s'est abîmé en mer. Ses restes n'ont jamais été retrouvés.

Depuis lors, des milliers de personnes dans tout Cuba jettent des fleurs dans la mer et dans les cours d'eau pour lui rendre hommage.

Pour sa part, le Premier ministre de l'île, Manuel Marrero, a évoqué les propos du leader Fidel Castro à propos du Seigneur de l'avant-garde : "c'était un homme qui aimait les difficultés, savait les affronter et était capable de réaliser des exploits dans les circonstances les plus incroyables".

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303290-le-president-cubain-salue-le-courage-du-revolutionnaire-camilo-cienfuegos>



**Radio Habana Cuba**